

POLITIQUE

PDG : TOURNER LA PAGE

En tournée à Mayumba et Moulengui-Binza, le secrétaire général du PDG Eric Dodo Bounguendza et la délégation qui l'accompagne ont voulu tirer un trait sur les dernières élections guère favorables au parti sur place. Une contre-performance qu'il met au reste au compte de "(nos) propres turpitudes".

Page 3

POLITIQUE

ASSEMBLÉE : "LE RPM A FAIT ENTENDRE SA DIFFÉRENCE"

Dressant le bilan de sa propre présence – une expérience nouvelle pour lui –, celle de son parti, le RPM, et de l'opposition en général à l'Assemblée qui vient de boucler sa première session ordinaire, le député du canton Ogooué-Aval Jean-Robert Goulongana évoque une participation active aux débats, "en exprimant notre différence".

Page 2

n° 13061 - Samedi 6 et Dimanche 7 Juillet 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

FAIT DIVERS

MEURTRE OU SUICIDE ?



La scène, jeudi en fin de journée, a semé l'effroi parmi les habitants du PK 9. Lloyd Tsiri, sergent-chef major de la Garde républicaine (GR), a été découvert mort à bord de sa voiture garée devant

l'église catholique Notre-Dame des Apôtres, sans qu'on sache s'il a fait usage de son arme ou si on lui a tiré dessus.

Page 9

SOCIÉTÉ

BAC 2019 : LE SORT EN EST JETÉ



Admis, admissibles, recalés. Au sortir d'une nuit probablement la plus longue de l'année académique, les 28 145 candidats au baccalauréat 2019 connaîtront leur sort ce samedi à partir de la mi-journée, au terme des délibérations. L'an dernier, ils avaient été 17,21 % à décrocher leur sésame dès le premier tour.

Page 6

SPORTS

CAN-2019 : LE BÉNIN MONTE EN QUARTS !



C'est la sensation des 8es de finale de la Can. Le Bénin a arraché hier au Caire une qualification historique pour les quarts de finale aux dépens du Maroc pourtant grand favori (4 tirs au but à 1 ; temps réglementaire : 1-1). Plus logique a été dans la foulée la qualification du Sénégal devant l'Ouganda (1-0)

Page 11

POLITIQUE

Défense : trois conventions entre le Gabon et la France

Page 3

ECONOMIE

Reconstitution des réserves monétaires en zone Cémac : le FMI applaudit

Page 4

FAIT DIVERS

Trois agresseurs sexuels d'une mineure en prison

Page 9



Photo : DR / L'Union

Transport urbain

UNE NOUVELLE GRILLE TARIFAIRE EN VUE



En pleine confusion autour des tarifs pratiqués par les taxis et autres transporteurs suburbains – ceux de Derrière-La-Prison n'hésitent par exemple pas à exiger systématiquement de leurs clients la somme de 200 francs en journée et 400 francs après 21h00 –, le ministre Justin Ndoundangoye vient de réunir les responsables des syndicats du secteur. En vue, l'adoption d'une grille tarifaire actualisée. Celle en vigueur – mais l'est-elle encore vraiment ? – datant de près de 15 ans.

Page 6

Pour moi quoi...

La Direction de l'Office du baccalauréat proclame, aujourd'hui, les résultats de l'examen de la session 2019. Avec l'explosion de joie pour les uns et des larmes pour les autres. C'est la vie...

Mais, la vie est simple. Ce sont nous les hommes qui la compliquons. Tiens, ç'aurait été un bon sujet de philosophie au Bac, n'est-ce pas ? Passons. Depuis que le pays est largement ouvert aux églises dites éveillées, on entend tout, on vit tout, on subit tout. L'année dernière, c'était à Franceville, un candidat aurait refusé de composer au Bac le samedi parce que c'est le jour du Sabbat. Son «Dieu» à lui, lui interdit de faire quoi que ce soit ce jour sacré, celui du 7e jour dans sa religion. Il n'a pas désobéi. Résultat, il a échoué sans soulever de poussière derrière lui.

Cette année encore, même scénario. À la différence qu'on a affaire cette fois à un brillant élève de la série F4 du lycée technique. Pendant les 9 mois, il aurait survolé sa classe. Mal lui en a pris de refuser catégoriquement de composer sa matière fondamentale, samedi dernier. Là-bas, sur la liste des lauréats de la cuvée 2019, son nom n'y est plus. Après avoir écopé la note 0, la messe est dite : il a échoué... lamentablement. À cause de Dieu. Que diantre ! Quel Dieu ces fous veulent-ils enseigner aux Africains qui connaissent Zame, Anyambiè, Nzambe avant leurs Seigneurs ?

Scandaleux. Au secours, les fous de Dieu tuent nos espoirs ! Alors, intervenez vite pour neutraliser ces fous-là. Sinon, c'est tout le peuple qu'ils enverront en enfer quoi...